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作福音的祭司，到人所在之處訪人傳福音 

讀經：路十四 23 

『主人對奴僕說，你出去到路上和籬笆那裏，勉

強人進來，坐滿我的屋子。』 

我們都是新約福音的祭司。因此，我們的活

動、行事、生活、行動必須像福音的祭司。我

們大家必須到人所在之處探訪他們，使他們得

救，領他們歸向基督。…在羅馬十五章，保羅

說他是『為外邦人作基督耶穌的僕役，作神福

音的祭司，叫所獻上的外邦人，…可蒙悅納。』

（羅十五 16。）保羅將那藉著他的傳講而得救

的外邦信徒當作祭物獻給神。我們都必須有這

樣的觀念。你得救後帶了多少人歸向基督？你

既是神的祭司，你能否在一年三百六十五天之

內帶領一人歸主？這是合邏輯的，也是公平

的。不然，倘若你是主，你會怎麼說？我信你

必定會開除這樣一個祭司。 

在已過一百五十年，兩個異端團體在人數增

加上最為成功。他們之所以如此，是藉著叩門

之路。一個團體是摩門教，另一個是耶和華見

證人會。我研究耶和華見證人會對他們去年工

作最成功的十二個國家所作的統計。在日本，

他們估計需要花六千小時纔能得著一個人。這

意思是說，他們如果一天工作十小時，需要兩

年纔可能得著一人。即使你一年只得一人，雖

然看起來很慢，總比甚麼都不作好得多。你或

許出去兩個月沒有得著一個人，那麼為甚麼不

再試兩個月？為甚麼不再試第三次兩個月，第

四次兩個月，第五次兩個月？你今年若不能得

人，明年再試。 

我們的難處是，第一，我們不知道我們是福

音的祭司；第二，我們不堅定持續的實行。有

人可能說，『彼得在五旬節那日，講一次就有

三千人得救，過了幾日又加添了五千人。』在

聖經裏是有這個史實，但今天誰能說，『我傳

講一次，就能得三千人』？這不是神命定的

路。神未曾說，婦人若忠誠相信祂，祂就會在

一天之內賜給她三千兒女。我信亞當有許多兒

女，但我不信他一年生了一打兒女。有人說我

們應當像新耶路撒冷的生命樹一樣，月月都結

果子。這樣說是一回事，能否實行出來又是一

回事。我不信靠那條路。我們每人三年之內能

得一人就很好了。召會中每個肢體若能在三年

之內帶領一人歸主，進入召會生活，召會每年

就要增加三分之一。 

但即使如此，我們中間又有多少人作到？我

們傳福音的路太老舊陳腐了。我還記得慕迪的

故事。他曾經許願每天至少向一個人談論福

音，否則就不睡覺。有一天快到半夜，他想起

那天還沒有對人談論福音。他就出去，但街上

已經沒有人，只能找著一位警察。他就跑到警

察那裏，想要使他相信耶穌。但那位警察很不

高興，向他發怒。但是後來他感到有興趣，要

找出是誰向他傳福音。最後那位警察終於得救

了。你若有這種忍耐，這樣的靈，你三年內必

定會得著一個人。你若有慕迪的靈，即使在三

個月內，你就會得著一個人。對你來說，一年

得四個人是輕而易舉的事。 

今天我們多數人不是生活在小村落裏，乃是

在大城市中。這些大城市都是大魚池。有時候

我覺得池中的魚很渴望被捉住，我們卻不行

動，反而無動於衷。我們必須接觸人；我們必

須得著人；我們必須帶人歸向基督。每年我們

應當生出一個或兩個屬靈的兒女，好叫我們能

將他們當作禮物，供物，或祭物，呈獻給主。 

路加十四章主說，『你出去到路上和籬笆那

裏，勉強人進來，坐滿我的屋子。』（路十四

23。）你有沒有勉強、強迫過甚麼人相信主耶

穌？有些人太屬靈了，他們說，『我們不能拯

救人，讓主來作罷。不要強迫人，不要勉強人。』

但主耶穌告訴我們要『勉強人進來』。光說『等



一下，讓主來作』，似乎更屬靈，但照聖經來

看，這是錯的。 

有太多的事，我們在新約裏看見了，卻不去

實行。按照新約，我們首先必須看見，我們是

福音的祭司，我們需要獻祭物給神。請不要

說，你只是一個姊妹，你老了，你很軟弱，你

生病了，或說你不是專業的傳道人。主耶穌不

會給你任何藉口。第二，你既是福音的祭司，

就必須憑著忍耐有所行動。要使一個人得救並

不容易，要養育一個人也不容易。我聽說有人

帶領多人歸向主，卻無法帶領一人進到召會生

活中。如果這是你的情形，那是你作的時候沒

有忍耐，也沒有信心。你若有忍耐和信心，至

少有一人會被帶到主前，並被帶進召會生活

中。你若沒有忍耐和信心，在你探訪人的時

候，人們必定不會相信。…我們必須學習操練

我們的忍耐和信心。神已經指派我們作祭司，

但我們沒有忍耐和信心一直實行祭司的職

任。現在我們必須接受祭司的職任，憑著忍耐

和信心實行，使我們最終能將一些蒙恩的罪人

當作祭物獻給神。我們必須用堅忍、恆忍、忍

耐、寬容、愛、關切，來竭力實行這事。 

一位瞎眼的美國姊妹，克羅士貝芬尼（Fanny 

Crosby）所寫的一首詩歌：『速興起傳福音，速

搶救靈魂，』（詩歌六六四首，）實在感動我。

但你們唱這首詩歌只有雷聲，沒有下雨。你們

只唱，卻不去救人。耶和華見證人會有耐心花

六千多小時得著一個人。我們有純正的福音，

有最高的福音，卻沒有擴增，因為我們不憑著

忍耐和信心去得人。你們必須出去。一星期內

你可能甚麼也沒得著。一個月內你可能也沒得

著甚麼。但到了年尾，你會得著一人，至少是

一滴雨水。但這並不微小。你要寶貝這個人。

主給了我們新的起頭，這是何等的好！我們是

福音的祭司，我們都必須去實行我們新約祭司

的職任。（摘自《神命定之路的操練與實行》3～9

頁） 
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速興起傳福音！速搶救靈魂！ 

請你看千萬人天天沉淪！ 

莫塞住憐憫心，莫看重金銀， 

鬆開手，傳福音，趁著現今。 

（副） 

速興起傳福音！速搶救靈魂！ 

你為何仍忍心，看人沉淪？ 

 


